

Ressort: Sport

## Task Force spricht sich für Fußball-WM 2022 im Winter aus

Doha, 24.02.2015, 09:59 Uhr

**GDN** - Die Fußball-Weltmeisterschaft im Jahr 2022 in Katar soll im Winter stattfinden. Zu diesem Entschluss kam am Dienstag in Doha eine Arbeitsgruppe, bestehend aus Vertretern des Weltverbands Fifa, der Kontinentalverbände, der finanzstärksten Ligen und der Vereine, wie mehrere Medien übereinstimmend berichten.

Demnach solle die WM in Katar vom 18. November bis 18. Dezember stattfinden. Die finale Entscheidung über den Austragungszeitraum trifft das Exekutiv-Komitee des Fußball-Weltverbands im März. Gegen eine Austragung der Fußball-Weltmeisterschaft im Sommer hatte es bereits kurz nach der WM-Vergabe an Katar massive Kritik gegeben. Angesichts der hohen Temperaturen in dem Wüsten-Emirat galt eine Sommer-WM unter Beobachtern von vornherein als unrealistisch.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50324/task-force-spricht-sich-fuer-fussball-wm-2022-im-winter-aus.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)